

#### 教師を目指す学生による「学生文化」「学校文化」の創造と 新たな「学生と学校のWin-Winの関係」の構築

### かたはSP通信

# ツムぐ学生

第63号 2017年8月27日

編集 谷地美咲 (名城大学4年)

### 夏休みわくわく算数・数学教室特集号 No.42

~そうだ、夏は、東浦へ行こう! 東浦の子どもたちのために、 そしてSPさん自身の教師力向上のために~

## わくわく算数・数学を終え…

夏のわくわく算数・数学教室が終了しました。準備日も含め、10日間で89名のSPが活動しました。今年初めて参加してくれた人が、この活動に興味を持ってくれただけでなく、一歩踏み出してくれたことをとても嬉しく思っています。

SPの皆さんは、会場設営や子どもとの学習、新しく出会った学生とのコミュニケーションなどの一つ一つの場面を、一瞬でも自分の中に留めることができたでしょうか。







SP同士で作業をする場面。初めて顔を合わせる人が多い中、周りの人と協力して進めることができていました。複数人で名札を見つけるときには、かるたのようにして素早く楽しく作業している場面が、とても印象的でした。

わくわく算数・数学教室の前半と後半では会場が変わりましが、みんな状況に合わせ臨機応変に対応してくれていました。

皆さんは、この活動を「楽しむ」ことができましたか?先輩や先生方が作ってくださった通信を読み返すと、活動した時間を振り返ることができると思います。

今年の夏のわくわく算数・数学教室は終了しましたが、冬にもわくわく算数教室が行われます。また皆さんと一緒に活動できることを楽しみにしています。